



DEUTSCH

DE

Sicherheitshinweise

- Die LICS-Produkte dürfen nur von autorisiertem Fachpersonal installiert und in Betrieb genommen werden.
- Lesen Sie vor der Installation und Inbetriebnahme des Systems diese Anleitung sorgfältig durch. Nur so ist eine sichere und korrekte Handhabung gewährleistet. Bewahren Sie diese Anleitung auf, damit sie gegebenenfalls zu einem späteren Zeitpunkt verfügbar ist.
- Alle Arbeiten an den Geräten nur im Unfallfall oder bei Bedarf.
- Umgangssicherheit: Der Produkt ist nicht zulässig, es besteht Lebendgefahr durch elektrische Spannung. Reparaturen dürfen nur vom Hersteller durchgeführt werden.
- Der Anschluss von Fremdspannung an die DALI-Steuерleitung, z. B. 230 V Netzspannung, kann zu Zerstörung einzelner Systemkomponenten führen.

Montage

- Montage im Schaltschrank auf einer Installationsschiene 35 mm nach DIN 43880; benötigter Montageplatz 7 TE (125 mm).
- Einbau erfolgt mit dem Display in der oberen linken Ecke.
- Einhangen des Light Controllers: Halten Sie die Scheibe mit Hilfe der Fingerspitzen und drücken den Gerät vorsichtig auf den unteren Teil der Scheibe drücken, bis die Installationsfeder des Controllers über die Scheibe rutscht und einsetzt. Gegebenenfalls die Feder mit einem Schraubendreher unterstützen.
- Demontage: Mit einem Schraubendreher die Installationsfeder des Controllers nach unten herausziehen und das Gerät von unten anheben.

Installationshinweise

- Leiterquerschnitt für alle Klemmen: 0,5 – 1,5 mm² für starre oder flexible Leiter
- Vorbereitung der Leitungen siehe rechts:
- Zur Absicherung des Geräts verwenden Sie bitte einen Sicherungsautomaten Typ B, 10 A oder 16 A.
- Push Input 1 – 6: Leiterquerschnitt max. netzspannungsfest sein.

• Der DALI-Bus ist standardmäßig nicht in SELV ausgeführt. Leitungen müssen netzspannungsfest sein.

• Das gemeinsame Führen der Netzteilleitung mit der Netzeitung in einem Kabel ist erlaubt bis maximal 100 m, z. B. mit NYM 5 x 1,5 mm².

• Durch drei elektrisch verbundene DALI-Ausgänge wird der Anschluss der DALI-Betriebsleiste erleichtert. Achten Sie bitte bei der Installation auf die Einhaltung der Maximallängen für den DALI-Bus:

1,5 mm² | 1 mm² | 0,75 mm² | 0,5 mm²

300 m (6,2 Ø max.) | 180 m (6,2 Ø max.) | 130 m (6,2 Ø max.) | 80 m (6,2 Ø max.)

• Der Relaiskontakt ist ein potenzialfreier Schiebler. Die Strombelastung des Kontakts darf I_{max} = 3 A ohmische Last nicht überschreiten. Bei Nutzung des Standby-Kontakts sollte zusätzlich ein externes Leistungsrelais verwendet werden.

• Der Light Controller ist auf der Oberseite mit einer Antennenanschlussbuchse versehen. Für die Variante Light Controller LS besitzt die Anschlussbuchse keine Funktion. Bei der Variante Light Controller LSW, mit Eignung für Wireless-Komponenten, wird hier eine Antenne angeschlossen.

Weitere Hinweise

- Für die ordnungsgemäße Funktion des Wireless-Betriebs wird eine für die entsprechende Frequenz angepasste Antenne benötigt. Diese ist nicht Teil des Lieferumfangs.
- Die exakte Vorgehensweise bei der Systemkonfiguration des Controllers entnehmen Sie bitte dem Handbuch: www.vossloh-schwabe.com
- Die Ausgänge unterschiedlicher Controller dürfen nicht miteinander verbunden werden.
- Für die sichere Arbeitweise des Controllers darf die maximale zulässige Umgangstemperatur nicht überschritten werden.

Technische Daten

- Direktesetzung: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Versorgungsspannung: 220 – 240 V AC, 50 – 60 Hz
- Leistungsaufnahme: max. 90 W
- Umgangstemperatur: t_a = 5 – 50 °C
- DALI Output da+: max. 200 mA Entnahme
- Anzahl DALI-Vorschaltgeräte: max. 64 Stk.
- Anzahl MultiSensors: max. 36 Stk.
- RF Input (nur LSW): Antenne für einen Empfangsbereich von 868 MHz
- Wireless-Module: Alle Tastermodul mit PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- Anzahl Wireless-Module: max. 16 Stk. mit bis zu 4 Tasten
- Relays Output a1..a6: 250 V, max. 3 A ohmische Last
- Schaltzeit: 1/20
- Gewicht: 250 g

CE-Anforderung: EMV nach EN 61547, EMV nach EN 55015, Sicherheit nach EN 61347-2-11

ENGLISH

EN

Safety notes

- Only qualified persons are allowed to install and start up the LICS products.
- Prior to installing and commissioning the system, please read these instructions carefully. Only this will guarantee correct and safe handling. Please keep these instructions as you may need them later.
- The devices must always be disconnected before any work is carried out on them.
- The applicable safety and accident prevention regulations must be observed.
- Opening by unqualified personnel of the products is prohibited: Risk of death from electric shock! The devices must only be repaired by the manufacturer.
- Supply of external voltage to the DALI control line, e.g. 230 V mains voltage, may destroy individual components of the system.

Installation

- Install on 35 mm rail to DIN 43880 in the control cabinet; requires 7 TE of space (125 mm).
- Install with the display located in the top left corner.
- Use the guide lugs to hook the Light Controller over the top edge of the rail. Then carefully push the device downward onto the bottom part of the rail until the controller's installation spring slips over the rail and snaps in. You may give the spring an extra push using a screwdriver.
- Disassembly: Use a screwdriver to push down and pull out the controller's installation spring; then lift the unit from below.

Installation notes

- Conductor cross section of all terminals: 0,5 – 1,5 mm² for both rigid and flexible conductors
- Preparation of the wires: see on the right
- Fuse the unit by means of an automatic circuit breaker, type B, 10 A or 16 A.
- By default, the DALI bus is not SELV-protected. All wires to be mains voltage-proof.
- Joint installation of the DALI bus line with the mains cable in one cable is admissible up to max. 100 m, e.g. using NYM 5 x 1,5 mm².
- Three electrically connected DALI outputs facilitate connection of the devices to the DALI bus. Installers must not exceed the maximum length set for the DALI bus:

1,5 mm ²	1 mm ²	0,75 mm ²	0,5 mm ²
300 m (6,2 Ø max.)	180 m (6,2 Ø max.)	130 m (6,2 Ø max.)	80 m (6,2 Ø max.)

- The relay contact is a potential-free n.o. contact. The contact must not carry active loads greater than I_{max} = 3 A. If the standby contact is used, you should also use an external power relay.
- The Light Controller features an antenna jack on its top side. This jack has no function in the Light Controller LSW variant with wireless component support, this jack is where the antenna is connected.
- Further notes

In order to provide proper wireless functions, an antenna adapted to the correct frequency is required. This antenna is not included in the package.

Please refer to the manual to learn how to proceed to configure the controller system: www.vossloh-schwabe.com

The outputs of different controllers must not be connected to each other.

In order to maintain the safe operation of the controller, make sure that the admissible ambient temperature is not exceeded.

Technical data

- Unit name: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Supply voltage: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Power consumption: Max. 90 W
- Ambient temperature: t_a = 5 – 50 °C
- DALI output da+: max. 200 mA consumption
- No. of MultiSensors: max. 36 sensors
- RF input (LSW only): Antenna designed for the 868 MHz tuning range
- Wireless modules: All key modules with PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- No. of wireless modules: max. 16 modules with up to 4 keys
- Relays Output a1..a6: 250V, max. 3 A active load
- Push Input 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degree of protection: IP20
- The Light Controller is equipped with an antenna jack on its top side. This jack has no function in the Light Controller LSW variant with wireless component support, this jack is where the antenna is connected.

Further notes

In order to provide proper wireless functions, an antenna adapted to the correct frequency is required. This antenna is not included in the package.

Please refer to the manual to learn how to proceed to configure the controller system: www.vossloh-schwabe.com

The outputs of different controllers must not be connected to each other.

In order to maintain the safe operation of the controller, make sure that the admissible ambient temperature is not exceeded.

Technical data

- Unit name: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Supply voltage: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Power consumption: Max. 90 W
- Ambient temperature: t_a = 5 – 50 °C
- DALI output da+: max. 200 mA consumption
- No. of MultiSensors: max. 64 ballasts
- RF input (LSW only): Antenna designed for the 868 MHz tuning range
- Wireless modules: All key modules with PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- No. of wireless modules: max. 16 modules with up to 4 keys
- Relays Output a1..a6: 250V, max. 3 A active load
- Push Input 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degree of protection: IP20
- The Light Controller is equipped with an antenna jack on its top side. This jack has no function in the Light Controller LSW variant with wireless component support, this jack is where the antenna is connected.

Further notes

In order to provide proper wireless functions, an antenna adapted to the correct frequency is required. This antenna is not included in the package.

Please refer to the manual to learn how to proceed to configure the controller system: www.vossloh-schwabe.com

The outputs of different controllers must not be connected to each other.

In order to maintain the safe operation of the controller, make sure that the admissible ambient temperature is not exceeded.

Technical data

- Unit name: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Supply voltage: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Power consumption: Max. 90 W
- Ambient temperature: t_a = 5 – 50 °C
- DALI output da+: max. 200 mA Entnahme
- No. of ballasts: max. 64 ballasts
- RF input (LSW only): Antenne für einen Empfangsbereich von 868 MHz
- Wireless-modules: alle Tastermodul mit PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- Anzahl Wireless-Module: max. 16 mit bis zu 4 Tasten
- Relays Output a1..a6: 250V, max. 3 A wehrstandsbela stig in ohm
- Push Input 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degree of protection: IP20
- The Light Controller ist auf der Oberseite mit einer Antennenanschlussbuchse versehen. Für die Variante Light Controller LS besitzt die Anschlussbuchse keine Funktion. Bei der Variante Light Controller LSW, mit Eignung für Wireless-Komponenten, wird hier eine Antenne angeschlossen.

Further notes

Für die ordnungsgemäße Funktion des Wireless-Betriebs wird eine für die entsprechende Frequenz angepasste Antenne benötigt. Diese ist nicht Teil des Lieferumfangs.

Die exakte Vorgehensweise bei der Systemkonfiguration des Controllers entnehmen Sie bitte dem Handbuch: www.vossloh-schwabe.com

Die Ausgänge unterschiedlicher Controller dürfen nicht miteinander verbunden werden.

Für die sichere Arbeitweise des Controllers darf die maximale zulässige Umgangstemperatur nicht überschritten werden.

Technical data

- Désignation de l'appareil: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Tension d'alimentation: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Consommation: max. 90 W
- Température ambiante: t_a = 5 – 50 °C
- DALI Output da+: max. 200 mA Entnahme
- Nombre de ballasts: max. 64 ballasts
- RF Input (nur LSW): Antenne für einen Empfangsbereich von 868 MHz
- Wireless-Module: Alle Tastermodul mit PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- Anzahl Wireless-Module: max. 16 Stk. mit bis zu 4 Tasten
- Relays Output a1..a6: 250 V, max. 3 A ohmische Last
- Push Input 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degre de protection: IP20
- Le Light Controller ist auf der Oberseite mit einer Antennenanschlussbuchse versehen. Für die Variante Light Controller LS besitzt die Anschlussbuchse keine Funktion. Bei der Variante Light Controller LSW, mit Eignung für Wireless-Komponenten, wird hier eine Antenne angeschlossen.

Autres remarques

• Une antenne adaptée avec une fréquence correspondante est nécessaire pour un fonctionnement impeccable en mode sans fil. Ceci n'est pas compris dans le contenu de la livraison.

• La procédure exacte lors de la configuration du système du Contrôleur est consultable dans le manuel : www.vossloh-schwabe.com

• Les sorties des différents Contrôleurs ne doivent pas être reliées entre elles.

• La température ambiante maximale autorisée ne doit pas être dépassé pour garantir un mode de fonctionnement sécurisé du Contrôleur.

Données techniques

- Désignation de l'appareil: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Tension d'alimentation: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Consommation: max. 90 W
- Température ambiante: t_a = 5 – 50 °C
- DALI Output da+: max. 200 mA Entnahme
- Nombre de ballasts: max. 64 ballasts
- RF Input (nur LSW): Antenne für einen Empfangsbereich von 868 MHz
- Wireless-Module: Alle Tastermodul mit PTM-Funksensoren von EnOcean mit 868MHz
- Anzahl Wireless-Module: max. 16 Stk. mit bis zu 4 Tasten
- Relays Output a1..a6: 250 V, max. 3 A ohmische Last
- Push Input 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degre de protection: IP20
- Le Light Controller ist auf der Oberseite mit einer Antennenanschlussbuchse versehen. Für die Variante Light Controller LS besitzt die Anschlussbuchse keine Funktion. Bei der Variante Light Controller LSW, mit Eignung für Wireless-Komponenten, wird hier eine Antenne angeschlossen.

Autres remarques

• Une antenne adaptée avec une fréquence correspondante est nécessaire pour un fonctionnement impeccable en mode sans fil. Ceci n'est pas compris dans le contenu de la livraison.

• La procédure exacte lors de la configuration du système du Contrôleur est consultable dans le manuel : www.vossloh-schwabe.com

• Les sorties des différents Contrôleurs ne doivent pas être reliées entre elles.

• La température ambiante maximale autorisée ne doit pas être dépassé pour garantir un mode de fonctionnement sécurisé du Contrôleur.

Données techniques

- Désignation de l'appareil: Light Controller LS 186276, Light Controller LSW 186323
- Tension d'alimentation: 220 – 240 VAC, 50 – 60 Hz
- Consommation: max. 90 W
- Température ambiante: t_a = 5 – 50 °C
- DALI Output da+: max. 200 mA Entnahme
- Nombre de ballasts DALI: max. 64 pc
- Nombre de multi capteurs: 36 pcs
- RF Input (unique LO): Antenne pour une zone de réception de 868 MHz
- Modul wireless: tutti i moduli a pulsante con sensore radio PTM della EnOcean con 868MHz
- Numero di moduli wireless: max. 16 pc
- Numero di sensori multipli: max. 36 pz.
- Ingresso RF (solo LSW): antenna per una gamma di ricezione di 868 MHz
- Moduli wireless: tutti i moduli a pulsante con sensore radio PTM della EnOcean con 868MHz
- Numero di moduli wireless: max. 16 pc con max. 4 pulsanti
- Relays Output a1..a6: 250V, carico ohmico max. 3 A
- Ingresso Push 1 – 6: 220 – 240 VAC, 50 – 60Hz
- Degre de protection: IP20
- Classe de protection: I
- Poids: 250 g

Exigence CE: CEM conformément à EN 61547, CEM conformément à EN 55015, sécurité conforme à EN 61347-2-11

Requisito CE: EMC secondo EN 61547, EMC secondo 55015, sicurezza secondo EN 61347-2-11

NEDERLANDS

NL

Veiligheidsinstructies

- De LICS-producten mogen alleen door

